

広報

# はちおうじの教育

10.15  
2017(平成29年)  
No.92

～あふれる元気　かがやく心　仲間とともに　はばたけ未来へ～

## 100周年に彩り添えて



百年の彩りを  
次の100年の  
輝きへ

街中が花とみどりであふれた「全国都市緑化はちおうじフェア」。横山第二小学校の花壇には、地域の皆さんのが植えた色とりどりの花が咲き、子どもたちの笑顔が100周年の祭典に彩りを添えました。

### 八王子市の電話相談

保護者の皆さん

総合教育相談室

小・中学生の皆さん

こども電話相談

いじめに関するこ

いじめ相談

受付時間 月～金曜日(祝・休日を除く)午前8時30分～午後5時

☎ 664・6949

☎ 664・3665

☎ 620・7499

24時間東京都いじめ相談ホットライン

☎ 0120・53・8288

24時間子供SOSダイヤル

なやみ言おう  
☎ 0120・0・78310

メロディーが聞こえたら  
子どもたちの見守りにご協力を

子どもたちの下校を見守るきっかけづくりとして、松任谷由実さんの「守ってあげたい」を  
午後2時に防災行政無線で放送しています。

# たくさんの笑顔があふれた はちおうじっ子の市制100周年

市立小・中学校では、市制100周年をお祝いするさまざまな取り組みを行いました。たくさんの笑顔があふれた子どもたちの市制100周年を写真で紹介します。問い合わせは学校教育政策課(☎620・7403、FAX627・8811)へ。



## 学校やまちを花でいっぱいに

「全国都市緑化はちおうじフェア」では、多くの小・中学生が富士森公園陸上競技場の100メートルの大きな花壇制作に参加。学校の花壇もさまざまな花で彩りました。





## 八王子の未来を描いて

市制100周年記念事業「ビジョンフォーラム」では、健康福祉や自然環境、スポーツなど、八王子の魅力を引き出すテーマごとに未来への提言を行っています。中学生たちも参加し事前に意見を交換するなど、学習会を実施。本番では、思い描いた八王子の未来の姿を、市民の皆さんに向けて発表しました。



## 100年の歴史を学んで

校舎内には八王子の100年の歴史や学校のあゆみを写真で展示。昔のまちのようすや伝統行事について、地域の方から話を聞くなどの学習を行いました。また、運動会で市制100周年を祝う演出もしました。

平成29年9月30日に任期満了により退任した星山麻木委員の後任に、笠原麻里氏が10月1日に就任しました。

このたび、教育委員を拝命いたしました笠原麻里です。これまで四半世紀の間、医師として、子どもの問題に取り組んできました。子どもにはそれぞれに得手不得手はあったとしても、大人になるまでにその子らしい成長を遂げられるように育てることが、親のみならず社会の責務であると考えております。

子どもたちは、核家族化や少子化の進展など、身近な環境や社会から強く影響を受けて成長していきます。不登校、子どもの貧困、教育格差などは、子どもを取り巻く社会の問題が子どもに反映されている現象とも受け取ることができます。

これらの問題を乗り越えて、八王子に育つ子どもたちは誰でも、できる限りの成長発達をもたらす場として教育を受けられるように、微力を尽くさせていただ

く所存です。

問い合わせ 教育総務課(☎620-7405、  
FAX 627-8801)へ

#### 今後の定例会開催日程(予定)

日 時	会 場
10月18日(水) 午前9時30分～	市役所本庁舎
11月1日(水) 午前9時30分～	
11月15日(水) 午前9時30分～	



▲笠原 麻里  
新教育委員

新教育委員会について

平成29年9月30日に任期満了により退任した星山麻木委員の後任に、笠原麻里氏が10月1日に就任しました。

5回の会議を開催

平成29年7月から9月まで定例会を5回開催しました。主な内容をお知らせします。

【議案】

○平成29年度教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価(平成28年度分)について

【協議事項】

○八王子市いじめの防止等に関する基本的な方針(素案)について

市立小学校の道徳教科書を決定

平成30年度から市立小学校の「特別の教科「道徳」で使用する教科用図書(教科書)が、東京書籍(株)の「新しい道徳」に決定しました。

また、市立小・中学校の特別支援学級の教科書も決定。教科書名など、詳しくは市のホームページをご覧ください。

授業や部活動で使用します

市立小・中学校では、市民の皆さんから寄贈していただきた楽器を音楽の授業や部活動で活用しています。フルート、トランペットなどの楽器や、箏、三味線などの和楽器で使用できるものがあります。

こちらから  
ご利用を

## 教育委員会の動き

## 教科書採択結果

## 楽器の寄贈を

祝

市制100周年記念  
「お祝い献立」が登場

市立小・中学校では、お祝い献立給食を食べて、市制100周年をお祝いしました。

▲「夕焼小焼やき」、「桑の葉団子汁」など、八王子にちなんだメニュー

北島団長からの  
お祝いメッセージ

私の代表曲「まつり」は豊作や大漁を祝う歌。「山の神海の神いのちを本当にありがとうございます」と歌っています。私たちは山や海の自然から「いのち」の恵みをいただいています。「いのち」に感謝し、しっかり食べて、100周年を迎えた八王子のまちをもっともっと元気にしましょう！

八王子100年応援団長  
北島三郎さん

